

# Vladimir Putin Kunjungan Kerja ke Belarus, Ukraina Siaga

Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky [Berita Olahraga Internasional](#) mengutamakan visi membuat perlindungan tepian Ukraina ialah fokus negaranya yang tidak dapat diubah-ubah. Ukraina siap dengan semua peluang scenario pertahanan, mendekati lawatan kerja Presiden Rusia Vladimir Putin ke Belarus.

"Membuat perlindungan tepian kami, baik dengan Rusia atau Belarus - ialah fokus kami. Kami sedang menyiapkan semua peluang scenario pertahanan," kata Zelensky dalam pidato video teratur pada Minggu malam, 18 Desember 2022.

Presiden Putin berangkat ke Belarus pada Senin, 19 Desember 2022. Itu ialah lawatan pertama kalinya ke negara tetangga Rusia itu dalam 3,lima tahun. Kremlin memvisualisasikan kunjungan Putin sebagai lawatan kerja yang luas dengan Presiden Belarusia Alexander Lukashenko.

Presiden Rusia, Vladimir Putin (kiri) dan Presiden Belarus, Alexander Lukashenko. Reuters

Sebagai salah satunya sekutu paling dekat Rusia, Belarus meluluskan daerahnya dipakai sebagai dasar penyeluncuran (gempuran) Moskow ke Ukraina pada 24 Februari 2022, walaupun tidak tergabung dalam pertarungan langsung. Lukashenko berkali-kali menjelaskan ia tidak punya niat mengirim pasukan negaranya ke Ukraina.

Zelensky menjelaskan, apa saja yang kemungkinan dirayu oleh Lukashenko untuk Rusia, tidak menolong Moskow dalam perang menantang Ukraina. Ia juga keluaran ajakan baru ke beberapa negara Barat supaya ingin memberikan Ukraina pertahanan udara yang efisien. Tentara Ukraina sudah kuasai kota Bakhmut di timur Ukraina, di mana beberapa pertarungan paling seru kelihatan.

Sementara kantor informasi Rusia Interfax memberitakan pasukan Rusia yang dipindah ke Belarus pada Oktober 2022 akan lakukan latihan taktis gagalion. Belumlah jelas kapan itu akan dikerjakan dan di daerah mana latihan itu tepatnya akan dilaksanakan di Belarusia.

Sepanjang beberapa minggu, Ukraina digempur gempuran udara Rusia, yang menarget jaringan energi negara tersebut saat musim dingin diawali. Zelensky menjelaskan listrik sudah dipulihkan ke 3 juta lebih masyarakat Ukraina di dalam 24 jam paling akhir susul gempuran rudal besar pada infrastruktur listrik pada Jumat, 16 Desember 2022, yang tewaskan 3 orang dan menghancurkan sembilan sarana listrik.

"Suplai listrik sudah dipulihkan untuk 3 juta masyarakat Ukraina yang lain. Ditambahkan 6 juta tempo hari. Itu memiliki arti sesudah gempuran teroris pada Jumat, 16 Desember 2022, kami telah memperoleh hasil untuk 9 juta orang kami," kata Zelensky.

Kyiv dan sekelilingnya terserang kembali pada Senin pagi, 19 Desember 2022. Kewenangan militer ibukota Kyiv menjelaskan sembilan drone Shahed buatan Iran ditembak jatuh di daerah udara Kyiv.

Agresi Rusia ke Ukraina sudah tewaskan beberapa puluh ribu orang dan membuat jutaan orang pindah dari rumah mereka. Rusia menentang menarget masyarakat sipil dalam apa yang dikatakannya sebagai operasi militer untuk demiliterisasi dan denazifikasi Ukraina.

Volodymyr Zelensky awalnya ingin supaya pesan videonya masalah perdamaian itu disiarkan, tetapi tidak diwujudkan FIFA.

Menteri Pertahanan Rusia Sergei Shoigu mengecek pasukan yang turut serta dalam "operasi militer khusus" Moskow di Ukraina

Dmitry Sytyi, kepala pusat kebudayaan Rumah Rusia di Republik Afrika tengah, cedera kronis karena bom parcel

Berdasar data dan pedagang Refinitiv, India diprediksi akan balik jadi importir khusus minyak mentah Ural Rusia pada Desember ini

Kedubes Rusia memberi kesempatan ke MUI Kabupaten Bogor untuk bekerjasama di bagian lain.

Olaf Scholz menyebutkan stop dari perbincangan apa saja dengan Moskow cuma akan menyulitkan pekerjaan akhiri perselisihan Ukraina

Ukraina sedang mengembalikan service dasar di Ibu Kota Kyiv, pada Sabtu, 18 Desember 2022, sesudah gelombang terkini gempuran udara Rusia

Kepala Pusat Kebudayaan Rusia di Afrika tengah krisis selesai mendapatkan kiriman bom parcel.

Presiden Zelensky akui ada yang menekannya supaya ingin bertransaksi dengan Rusia untuk mengulas perang Ukraina.

Presiden Putin melangsungkan pertemuan yang didatangi beberapa jenderal Rusia pada Jumat untuk mengulas perang Ukraina.